



- 2 可能性が広がる
サポートワーカーズを作ろう
- 3 3人が集まれば…
- 4 INFORMATION

みんなの知恵と力と勇気を集めて

第15回通常総会報告

7月7日、コーポプラザ浦和・会議室にて、第15回通常総会が開かれました。出席ワーカーズ32、参加人数79名。8団体の方々が来賓としてお越しくださいました。

生活クラブ生協清水理事長からは「協同」を力に進んで行こうと、日本労働者協同組合連合会玉木様からは「民主主義を大切にする働き方」をめざして連携してゆこうと、他団体の皆様からも激励の言葉をいただきました。

議案はすべて賛成多数で可決され、最後に川越の新ワーカーズ『ま・た・ね』の田中さんから「メンバーを増やして事業の準備を進めてゆきます。ワーカーズの皆さんとの思いに触れて素晴らしいと思いました。」と発言があり、新しい年度がスタートしました。



昨年度を振り返り、今年度の方針を議論し、決定。



皆さん こんにちは。会長の後藤です。
7月に総会も無事終了し、今年は委員も新メンバーとなり活動を開始しています。

東日本大震災後、2年半が過ぎていますが、まだその復興のスピードは遅く、景気の回復もなかなか目に見えて進んでいるように思われません。そんな世情を反映してか、私たちの働き方(協同労働)の関心もここ数年高まり、連合会への

問合せや外部団体との連携も増えています。

今年は連合会の第3次中期計画の最終年でもあり、次世代の育成などを含めて今後の道筋を考える重要な年でもあります。次期中期計画を策定するにあたり連合会を形作る一つひとつのワーカーズが経営基盤を強められ、新しいメンバーを増やしていくような支援ができ、また新たなワーカーズが設立するための支援を強めるためにもしっかりした組織とそれを支える事務局ワーカーズを作らなければいけません。

埼玉で最初のワーカーズができてから20数年、連合会となって15年今や37団体が加入しています。連合会の仲間が増え、その機能がさらなるステップアップするために皆で話し合い、力を合わせ、課題を乗り越え今年も一緒に登っていきましょう！